

CARTA DEL PRESIDENTE

Estimadas consocias y consocios,

Espero y deseo que hayáis pasado un buen verano -al menos los del hemisferio norte- y retoméis el trabajo con fuerzas renovadas.

Una nueva edición del *Boletín de Interpretación* de la AIP nos da la ocasión de ponernos en contacto y presentaros las novedades más significativas desde las últimas Jornadas celebradas en Madrid el pasado mes de marzo.

Me complace comunicaros que la Junta Directiva continúa trabajando para llevar a cabo las tareas derivadas de los objetivos de nuestro Plan de Acción 2014-15. Con relación a las actuaciones más destacadas que estamos llevando a cabo, os podemos adelantar algunos detalles.

Por un lado, el proceso de acreditación de competencias en interpretación del patrimonio para guías de espacios naturales ha iniciado su camino, y hemos presentado una propuesta a la Fundación Biodiversidad para obtener una subvención que nos permita poner en marcha la prueba piloto.

Paralelamente, en colaboración con el Seminario de Interpretación del Patrimonio, del CENEAM, vamos a realizar un taller previo el próximo día 26 de septiembre, para proceder a la valoración de los instrumentos para la acreditación.

Como sabéis, esta es una iniciativa de la actual Junta Directiva que coordina nuestro vicepresidente, Javier Benayas, en la que tenemos depositadas grandes esperanzas para promover las buenas prácticas en nuestra disciplina. ¿O ciencia? ¿O arte? ¿O...?

Por otro lado, la publicación del nuevo libro ***INTERPRETACIÓN - Para marcar la diferencia intencionadamente***, de nuestro estimado y admirado colega Sam Ham, sigue su curso. Como sabéis, la obra ha sido traducida al castellano por el también querido y admirado consocio Jorge Morales. Por razones derivadas de la complejidad del propio proceso de publicación hemos tenido que aplazar la publicación hasta el próximo mes de octubre. Unos días. Lo tenemos ya casi al alcance de la mano. Sabemos que es una obra muy esperada y estamos muy ilusionados en este proyecto.

Al hilo de los análisis y conclusiones derivados de nuestras últimas Jornadas, hemos creado una Comisión para la renovación de la estructura y contenidos de la web de la Asociación. La acción se enmarca en el objetivo de avanzar hacia el desarrollo de un Plan de Comunicación de la AIP, imprescindible, a nuestro entender, para poder alcanzar los objetivos que tenemos planteados. Forman la Comisión Ruth Basas, que la coordina, Francisco J. Guerra “Nutri”, Herena Troitiño y Pep Badia.

La comisión tiene elaborado un Diagnóstico y un Análisis de Fortalezas y Debilidades y ha propuesto un Plan de Acción que esperamos presentar y debatir próximamente. Desde aquí nuestro agradecimiento por su trabajo.

Os quiero comentar, también, que hemos puesto en marcha las tareas para la elaboración de un Carnet de Asociada/o. Esta era una de las ideas que aportamos en nuestra candidatura en su momento y pensamos que también forma parte de las necesidades estratégicas de comunicación de nuestra Asociación. Os informaremos oportunamente.

Por último, os informo que estamos empezando a ponernos las pilas para la organización de las próximas Jornadas de la AIP. Como sabéis, esta es una tarea compleja que requiere la sinergia y dedicación de muchas voluntades. La comisión encargada de dirigir, coordinar y dinamizar el proceso se va a poner en marcha de manera inmediata. Tendréis noticias suyas muy pronto.

Y nada más por ahora. Espero que las noticias que os comento sean de vuestro interés y que leáis con fruición este Boletín ¡que cumple 15 años!

Óscar Cid

PRESIDENTE DE LA AIP